



Katholische Erwachsenenbildung  
Rottal-INN-Salzach e.V.

## **"Helfen am Ursprung" – Entwicklungshilfe in Uganda**

### **Informationsvortrag**

**Do 02.03.2023, 20.00 Uhr**

#### **Ort:**

Marktl, Pfarrsaal Marktl, Marktplatz 6, 84533 Marktl

Im Rahmen einer Uganda-Reise Ende 2012, konnte Dr. Albert Dietl Einblicke in das Leben der Bevölkerung sammeln und erleben, in welcher Weise eine Hilfsorganisation ein Kinderheim unterstützt. Nach Gesprächen mit Kennern der Schulsituation in Uganda, gründete Albert Dietl zusammen mit seiner Frau und einigen Freunden den Verein "Helfen am Ursprung e.V." mit dem Ziel, eine Berufsschule in Uganda zu bauen. Die Schule entsteht in Adilang im Nordosten des Landes in einer sehr ländlich geprägten Umgebung, um jungen Menschen die Chance einer Berufsausbildung zu bieten. Und zwar dort, wo sie zuhause sind. Im Januar 2023 beginnt der Schulbetrieb mit zunächst 50 Schülern, parallel zum weiteren Ausbau. Heute berichtet uns Albert Dietl von den Verhältnissen in Uganda, der Arbeit des Vereins und dem aktuellen Stand.

#### **Mitveranstalter:**

Kolpingsfamilie Marktl

#### **Referent:**

Dr. Albert Dietl

**Veröffentlichungsdatum: 22.11.2022**

**Katholische Erwachsenenbildung Rottal-INN-Salzach e. V.**

Kapellplatz 8 (Dekanatshaus)  
84503 Altötting

Tel. 08671 - 41 44  
Fax 08671 – 84 671  
info@keb-ris.de  
www.keb-ris.de